

Lt. Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth seien die Richtlinien rein redaktionell angepasst worden.

Ratsfrau Lingelbach merkt an, dass die Richtlinien vor dem Hintergrund des demografischen Wandels auch inhaltlich neu betrachtet werden müssten. Aus Sicht des Ausschusses sowie des Vorsitzenden des Seniorenbeirates, Herrn Johannsen, sei der derzeitige Status quo ausreichend. Die Verwaltung wird darüber hinaus zu einem Sondierungsgespräch für den Herbst einladen.

Sodann lässt der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Bgschm. Hirsch, über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Der Vorlage 0956/2008/DS wird einstimmig zugestimmt.

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung